PRESIDENTE LAGOS: "MÁS CRECIMIENTO TIENE QUE SIGNIFICAR MÁS EMPLEO"

El Mandatario destacó el aumento en la actividad económica reportado esta mañana por el Banco Central y añadió que esta situación permite incorporar planes de estimulación del empleo en el presupuesto del próximo año. "El presupuesto que va al Parlamento con fecha 30 va a tener especial prioridad en lo que dice relación con el empleo".

Durante la ceremonia de colocación de la primera piedra del Edificio Tecnológico de Valparaíso, el Jefe de Estado destacó la necesidad de crear empleos que signifiquen el desarrollo de tecnología y agregó que "cuando nos queremos posicionar como un gran puente entre los países del Sudeste Asiático, los países del otro lado del Pacífico, y los países del Atlántico, es porque allí está nuestra capacidad de seguir creciendo".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló esta mañana que las positivas cifras del crecimiento económico registradas en los últimos meses deben traducirse en más y mejor empleo para los chilenos. "Más crecimiento tiene que significar más empleo. Lo que estamos haciendo es crear empleo de más calidad, empleo formal. Sin embargo, tenemos que seguir trabajando porque el tema del empleo es la prioridad para el Gobierno", afirmó.

Consultado por el aumento de un 4,5% del Índice Mensual de Actividad Económica (IMACEC) de julio y que acumula un crecimiento del 4,9% anual, el Mandatario señaló que esta cifra indica "que la economía chilena va a crecer este año, claramente, alrededor del 5 o un poquito más por ciento", destacó.

En este sentido, el Jefe de Estado afirmó que estas cifras permiten enfrentar con mayor tranquilidad la estimulación del empleo a partir del presupuesto 2005. "En la discusión presupuestaria que esta teniendo lugar en este mes de septiembre, el presupuesto que va al Parlamento con fecha 30 va a tener especial prioridad en lo que dice relación con el empleo", informó.

Sin embargo, el Presidente Lagos insistió en que son los empleos que aplican el desarrollo de tecnología los que serán sustentables en el futuro. "¿Qué es más útil, exportar tomates o pimentones, o exportar la semilla del tomate y la semilla del pimentón? ¿Qué es lo que deja más riqueza, qué es lo que crea más trabajo? Está claro".

El Mandatario hizo estas declaraciones tras asistir a la ceremonia de colocación de la primera piedra del nuevo Edificio Tecnológico de Valparaíso en el Parque Industrial Curauma, actividad en la que también participó el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, además de diversas autoridades regionales y locales.

La obra, enmarcada en el Programa de Atracción de Inversiones en Alta Tecnología de CORFO, busca consolidar a Chile como plataforma tecnológica y de servicios, donde las empresas desarrollen sus procesos de inversión con alcance regional y global. "Esta misma primera piedra de este edificio tecnológico de la Corporación de Fomento, apunta exactamente en la dirección de lo que he señalado. (...) Sabemos que en un mundo globalizado implica distintas oportunidades de información, niveles más altos de eficiencia, niveles de productividad, cómo diversificamos oportunidades", dijo.

Por esta razón, valoró la instalación de un polo tecnológico en Valparaíso, ya que "gran parte de la empresa extranjera aporta más inversión, mejora calidad de productos, incorpora nuevas tecnologías, y eso es lo que queremos hacer aquí, particularmente en inversiones de muy alta tecnología".

El Jefe de Estado agregó que "la decisión que tomamos de dar un impulso al desarrollo de la industria y tecnologías de la información y comunicaciones, junto al desarrollo de los servicios, implica visualizar una forma nueva del desarrollo de Chile, de creernos que porque tenemos buena infraestructura en materia de comunicaciones, tenemos buen nivel educacional, con 12 años de escolaridad media, buen nivel de educación superior, a través de nuestra red de universidades, tenemos las ventajas que otros no tienen para podernos potenciar en este ámbito".

"Cuando nos queremos posicionar como un gran puente entre los países del Sudeste Asiático, los países del otro lado del Pacífico, y los países del Atlántico, es porque allí está nuestra capacidad de seguir creciendo y también nuestra estabilidad como país", agregó.

El Edificio Tecnológico de Valparaíso considera una inversión de 3.400 millones de pesos, para la construcción de un edificio de seis pisos, con una superficie total de 5.887 metros cuadrados, y albergará empresas que consoliden proyectos en las áreas de centros de servicios compartidos (como financieros y de recursos humanos) centros de llamadas y soporte técnico, centros de servicios TI y de back office, centros de desarrollo de software, biotecnología, operaciones de ensamblaje e integración electrónica, entre otras.